
Así ha sido el mercado de invierno para el FC Barcelona
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Es una noticia positiva&quot;, declaró el presidente del FC Barcelona, Joan Laporta. A
continuación, repasamos los nombres que han llegado para apuntalar ...
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